



Maestría en Gestión Ambiental Sostenible ofertada por Unillanos promoverá la construcción de visión regional en la Orinoquia.

Villavicencio, 24 de mayo de 2013. Con la participación de líderes regionales de Arauca, Vichada, Casanare y Meta, la Universidad de los Llanos a través de su Maestría en Gestión Ambiental Sostenible construirá la visión regional en la región Orinoquia 2032.

La iniciativa hace parte de un convenio con Ecopetrol, busca formar talento humano regional a nivel de posgrado que asuma con responsabilidad y ética la toma de decisiones hacia la implementación de una visión regional en cuanto a la sostenibilidad ambiental.

Las entidades involucradas realizarán hasta el 31 de mayo de 2013 la convocatoria para que profesionales de la Orinoquia, que prestan sus servicios a las gobernaciones, alcaldías, entidades e instituciones públicas, sector privado, fundaciones, ONG'S de orden territorial local, departamental y regional, participen del proceso y hagan parte activa de este macro proyecto.

Quienes cursen la maestría a iniciar en el segundo semestre de este año, tendrán beneficios estudiantiles especiales para su formación, los cuales serán presentados durante el proceso de selección para la cuarta cohorte del programa académico.

Unillanos y Ecopetrol trabajan desde este convenio por fortalecer las capacidades investigativas y pragmáticas de líderes de desarrollo local que promuevan la toma de decisiones y la incidencia de política pública de desarrollo regional.

En el portal institucional www.unillanos.edu.co encontrarán toda la información sobre la maestría y la convocatoria.

Informes:

Oficina de Postgrados Gestión Ambiental Sostenible - Proyecto Visión.

Km 12 Vía Puerto López

Teléfono: 6616800 ext. 130

